
場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

決定事項

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 (場所) 未定

議　事　録

令和５年６月29日（木）

午後1時30分 ～ 午後3時00分

本館２階全員協議会室

建設課　住宅係 山邉　修

会長：花岡利夫

委員：若林豊文、髙橋和雄、田中博文、堀内優香、有賀　剛、小林浩一

　　　吉澤正憲、飯島康男、岡田　梓、鈴木敏之

事務局：富山直彦、山邉　修、安原武志、小林靖宗

　　　　関　昌徳、小澤大地

傍聴者：２名

なし

(議題)

(1) 空き家の利活用について

(2) 令和５年度空家等対策実施施策年次計画について

(3) 特定空家等のこれまでの取組み経過及び今後の方針について

(4) その他

・副会長に有賀　剛委員が指名された。

・空き家の利活用について、資料のとおり取組むことで了承された。

・令和５年度空家等対策実施施策年次計画について、資料のとおり取組むことで了承された。

　(日時）　10月下旬

会議等の名称
令和５年度
第１回東御市空家等対策協議会

開催日時

出席者

欠席者

東 御 市



討議内容及び

経過

(発言者名) (発言内容）

１　開会

事務局 ・本協議会は一部公開・一部非公開となる。

・委員の改選期となり副会長がいないため、本日は建設課長の山邉が司会

をする。

２　委嘱書の交付

事務局 　時間の関係上、委嘱書を席に配布させていただいた。

３　会長あいさつ

会長 　あいさつ

４　委員紹介

全委員 　自己紹介

５　副会長氏名

会長 　有賀委員を副会長に指名します。

６　議事

事務局 (1) 空き家の利活用について、資料に基づき説明

　質疑なし

会長 　空き家の利活用について、資料のとおり取組むことでよいか。

全委員 　了承

事務局 (2) 令和５年度空家等対策実施施策年次計画について、資料に基づき説明

委員 　解体に対する補助を検討するとのことだが、いつ頃から補助額はどの程度

を予定しているか。解体費用が解体されない大きな理由になっているため

ぜひ早めに実現してほしい。

事務局 　未定の部分も多く、他市の状況をみて検討させてほしい。

委員 　解体補助について、適用は住宅のみか。倉庫は対象にならないか。

事務局 　基本的には、住宅のみを対象とする予定です。

会長 　令和５年度空家等対策実施施策年次計画について、資料のとおり取組む

ことでよいか。

全委員 　了承

東 御 市



討議内容及び

経過

(3) 特定空家等のこれまでの取組み経過及び今後の方針については、個人の

利害関係に関わる協議であり、会議を公開することにより、公正、円滑な

協議が阻害され、会議の目的が達成されないおそれがあるため、会議の議事録

は非公開とする。

７　その他

　特になし

８　閉会

東 御 市


